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Salió volando de su silla por la fuerza del impacto

Camión repartidor de gas embistió el vehículo en el que
viajaba cuando ingresaba a San Felipe en Puente 'El Rey'

Bebé de un mes de
vida salvó de milagro
tras violento choque

Esta vez fue en Villa El Señorial:
Siguen celebrando Mes
del Niño en poblaciones

Pág. 4
A respetar medidas sanitarias:
Este domingo reabre
chacarería en Feria de
Diego de Almagro

Pág. 3
Beals insistió en rol fiscalizador:
«Hay tres instancias
donde se sostuvo lo
que manteníamos»

Pág. 4
Escuela José Manso de Velasco:
Tras esperar por años
dotarán de techo  patio
principal del colegio

Pág. 5
Juan Carlos Acuña:
Dirigente sanfelipeño en
la primera línea de las
decisiones de Febachile

Pág. 7
¡Buenas noticias!:
Bazar y paquetería
también vuelve a la feria
pero el 30 de agosto

Pág. 12

Varios electrodomésticos explotaron tras corto circuito:
Vecina casi muere electrocutada al
apagar un incendio eléctrico con agua

Pág. 8

GUAGUA  A SALVO.- Una guagua de un mes de nacida salió volando de su silla dentro
de un automóvil en el que venía de Santiago, durante un aparatoso accidente ocurrido al
filo de las 18:20 horas en las inmediaciones de puente El Rey. Al parecer un camión de
reparto de gas intentó incorporarse al tráfico de Avenida José Manso de Velasco, sin
percatarse que venía un automóvil en la vía, colisionando ambos vehículos violentamen-
te, ocasionando daños considerables. (Foto Roberto González Short)LLAY LLAY

OS7 detiene a tres
personas en un mismo
pasaje tras allanamiento
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Se enfermó el gato, los ratones hacen fiesta
   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

De los tiempos de Juan Fuentes
yo recuerdo los principios
las arcas no andan bien
en este gran municipio.

En tiempos de dictadura
en la puerta los comandos
hubo un alcalde especial
algo de Solís de Ovando.

Los alcaldes de derecha
son conocidos, no amigos
dejaron la ceba nueva
y cosecharon el trigo.

Yo no voy hablar de ellos
porque la verdad lastima
lo que quedó en el pasado
ya le echaron tierra encima.

Las Periferias Existenciales y Geográficas
¿Qué son estas famosas

periferias?

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

Voy por lo que está pasando
del edil y concejales
ahí están culpando al gato
¿hay ratones imparciales?

Le dije hace siete años
don Patricio es mi amigo
no nades en aguas turbias
porque el barro es enemigo.

Hay un derecho a pensar
yo sólo pido a mi modo
‘nadien’ es moneda de oro
pa’ caerle bien a todos.

Los ediles de mi pueblo
todos son adinerados
por eso tengo la duda
de que ellos hayan robado.

Hay otro equipo vigente
después las iré nombrando
se están tomando la leche
y se van candidateando.

Al fin queridos lectores
este mundo es engañoso
se roba la plata el cura
y el sacristán es mañoso.

Como en nuestra queri-
da Iglesia Católica nos gus-
ta complicar las cosas sim-
ples, le ponemos nombres
complicados a las cosas co-
rrientes, y nuestros jefes, la
jerarquía, son los promoto-
res. Y en esto, aunque pa-
rezca extraño, el Compañe-
ro Francisco, el Papa Fran-
cisco o el Santo Padre, para
los más tradicionalistas,
también cae en esto, menos
mal que con menos fre-
cuencia, pues comúnmen-
te lo que tiene que decir, no
te lo manda a decir con na-
die.

Las periferias son las
fronteras… ese lugar donde
hay unos que se van yendo,
pues nos ven tan mediocres,
tan pencas, tan sin gracia,
tan poco comprometidos;
sol de invierno, no calientan
a nadie; cínicos, cartuchos,
pechoños, que piensan que

en realidad no vale la pena
quedarse. Son parecidos a
los «Discípulos de Emaús»,
esos que se iban yendo de
Jerusalén, pues habían pa-
sado tres días y no pasaba
nada. «Nosotros esperába-
mos que fuera el liberador
de Israel…y no ha pasado
nada», le dijeron al foras-
tero que se les unió en el ca-
mino y él les explico que el
Mesías debía padecer y ser
crucificado y resucitar, pero
ellos no lo habían conocido
y solo lo conocieron cuan-
do bendijo y partió el Pan en
la posada. Les faltaba eso,
reconocer a Jesús en la
Fracción del Pan.

La solución no es huir de
Jerusalén, de la Iglesia, sino
reconocer al verdadero Je-
sús en la bendición del Pan,
en la Cena del Señor y no en
mandas ni santitos ni en
cadenas.

Y están los otros… los
que quieren  entrar, pero
nos ven tan desabridos, que
les entra la duda si valdrá
la pena dar el paso. El tema
no es si somos más o me-
nos en número, pues hay
Iglesias que parecen ‘club
de pesca y caza’, sino si da-
mos el testimonio de vida
que nos pide el Maestro, si
sabemos transmitir su
mensaje, el verdadero
Evangelio.

Esas son las Periferias,
mis amigos, y esta columna
va dirigida a ellos, que los
que se quieren ir, que no se
vayan, y los otros que en-
tren, para ver si entre todos
estos mediocres que somos,
podemos dar a conocer al
Jesús, al Misericordioso,
que dijo: «He venido a sal-
var al mundo, no a conde-
nar», y en una de esas la
cosa resulta…

¿Puede el Covid-19 ayudarnos a concebir
un futuro más sostenible y resiliente?

• Las medidas tomadas por diferentes na-
ciones para enfrentar la crisis sanitaria, han
generado impactos positivos en el medio
ambiente, lo que se refleja, en la disminu-
ción de gases de efecto invernadero. Este
escenario invita a repensar el cómo poten-
ciar el desarrollo de ciudades sustentables.

Hoy la reflexión en
torno al coronavirus y sus
consecuencias para la hu-
manidad, también ha lo-
grado generar una discu-
sión sobre los posibles
efectos positivos que pro-
vocará en el medio am-
biente. De esta forma, las
organizaciones que se ri-
gen por los Objetivos de
Desarrollo Sostenibles
(ODS), instaurados por el
Programa de las Naciones
Unidas para el Desarrollo
(PNUD), trabajan en
cómo hacer posible cons-
truir ciudades amigables
con el medio ambiente y
que, al mismo tiempo,
tengan una fuerte capaci-
dad de resiliencia.

La pandemia le ha
dado un ‘respiro al plane-
ta’, como hemos podido
ver todos en algunas imá-
genes satelitales publica-
das por la Agencia Espa-
cial Europea, que exhiben
una significativa disminu-
ción del dióxido de carbo-
no equivalente en China y
Europa. También se ha
generado una suerte de
emancipación de la fauna
silvestre, liderada por el
avistamiento de animales
salvajes en sectores urba-
nos que han dado que ha-
blar en distintas partes
del mundo, incluido nues-
tro país.

Pero, este positivo es-
cenario también necesita
de una segunda mirada,
ya que al término de la
crisis sanitaria el reto cli-
mático seguirá más pre-
sente que nunca, esto por
un posible ‘efecto rebote’
en materia de contamina-
ción ambiental. El desafío
entonces es realizar un
cambio en la actual mane-
ra en que los ciudadanos
habitan las urbes. Debe-
mos cambiar la cultura
acerca de lo que consumi-
mos, cómo nos traslada-
mos e incluso cómo nos
alimentamos, y debemos
construir una sociedad
más resiliente, que apro-

veche los espacios públicos,
que disminuya de una vez
por todas sus emisiones y
que aproveche este tiempo
para reorganizar sus institu-
ciones.

La crisis que ha provo-
cado el Covid-19 abre una
ventana para poder replan-
tearse cómo construir un
futuro más sostenible. Nos
estamos dando cuenta que
es necesario cambiar nues-
tras costumbres, debemos
aprovechar la transforma-
ción digital que nos ha per-
mitido comprobar que es
factible trabajar desde la
casa, manteniendo la efi-
ciencia y minimizando la
utilización del transporte
público y su emisión de ga-
ses de efecto invernadero, y,
por otro lado, hoy sabemos
que se puede convivir con la
naturaleza y con nuestra
propia sociedad de una ma-
nera más armónica.

De todas formas, este
cambio debe estar liderado
por empresas, autoridades e
instituciones, quienes de-
ben visualizar dicho proce-
so de permutación como un
todo. Las diversas entidades
públicas y privadas tienen la
misión de innovar en mate-
rias tan variadas como mo-
dificar la matriz energética,
dar un mejor uso a los es-
pacios públicos o desarro-
llar nuevas formas de trans-
porte que sean más sosteni-
bles. En Arcadis ya nos he-
mos abocado a aumentar la
generación de proyectos
que cuenten con un diseño,
implementación y desarro-
llo sostenible, y por lo mis-
mo, formamos parte de or-
ganizaciones y convenios a
nivel mundial que se dedi-
can a mejorar la forma de

construir sociedades más
resilientes. Como compañía
nos asociamos con nuestros
clientes y otras empresas lí-
deres para contribuir a lo-
grar los Objetivos de Desa-
rrollo Sostenible de Nacio-
nes Unidas y formamos par-
te del World Business Coun-
cil of Sustainable Develop-
ment (WBCSD), cuyo obje-
tivo es desarrollar e incor-
porar soluciones a proble-
mas actuales como la urba-
nización y movilidad soste-
nible, así como de economía
circular. Gracias al trabajo
en conjunto con ONU Ha-
bitat estamos generando
acciones que permitan me-
jorar la calidad de vida de
los ciudadanos esto último
impartiendo cursos sobre
diseño de ciudades con foco
en la adaptación y mitiga-
ción para el cambio climá-
tico.

El Covid-19 nos ha vuel-
to a recordar que contamos
con las herramientas nece-
sarias para construir una
sociedad más resiliente y
con los conocimientos indi-
cados para elaborar un fu-
turo sustentable y sosteni-
ble. Solo queda unificar la
tecnología, junto los recur-
sos económicos y políticas
medio ambientales eficaces
para no desviar el rumbo.

Francisco Valdivieso.
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Reapertura de Feria Diego de Almagro:

Municipalidad llamó a vecinas y vecinos a respetar las medidas sanitarias

El municipio reiteró que son los locatarios los responsables de mantener la seguridad en el
interior de la feria, a través de la contratación de guardias además de contar con elementos
para control de temperatura y de higiene como dispensadores de alcohol gel.

• Se realizó visita técnica para evaluar los
últimos detalles antes que vuelva a operar
este recinto.

Con una visita técnica al
lugar donde se instala la
Feria Diego de Almagro,
principalmente los 129
puestos de frutas y verdu-
ras, el equipo técnico de la
Municipalidad de San Feli-
pe, en conjunto con la Au-
toridad Sanitaria, Goberna-
ción, Ejército, Carabineros
y dirigentes del Sindicato N°
1, evaluaron las principales
medidas que se dispondrán
para su reapertura este do-
mingo 23 de agosto.

Para esto se elaboró un
protocolo sanitario de fun-
cionamiento que permite la
reapertura del sector de
chacarería, mientras tanto

el resto no podrá operar por
ahora.

Se reiteró que los loca-
tarios, en su conjunto, son
los responsables de mante-
ner la seguridad en el inte-
rior de la feria, a través de
la contratación de guardias;
además de contar con los
elementos necesarios para
el control de temperatura y
la disposición de elementos
de higiene, por ejemplo, dis-
pensadores de alcohol gel.

La recomendación, ade-

más, es que sólo acuda una
persona por grupo familiar
a la feria, que mantengan el
distanciamiento físico y que
cuenten con el permiso
temporal correspondiente,
esto porque el fin de sema-
na se mantiene la cuarente-
na en la comuna. Lo que sig-
nifica que los adultos mayo-
res sobre 75 años no podrán
acudir a este recinto.

El alcalde (s) Claudio
Paredes, manifestó que
esto es el resultado de un
trabajo conjunto que lideró
el municipio, el que permi-
tió establecer un protocolo
que deben cumplir los fe-
riantes para mantener las
medidas sanitarias corres-
pondientes, entendiendo
que la comuna aún se en-
cuentra en Fase 2.

«Queremos reiterar a
los vecinos que para asistir
a la feria deben contar con
su permiso respectivo, lo
que será fiscalizado por la
autoridad competente, y
cumplir con el uso obliga-
torio de mascarilla y el dis-
tanciamiento entre perso-
nas, esto permitirá que la
feria siga operando a futu-
ro y también nos estaremos
cuidando para evitar nue-
vos contagios», comentó.

José Quijanes, presi-
dente del sindicato N° 1, se
sumó a este llamado, por un
lado, para que todos los so-
cios cumplan con el proto-
colo fijado y, por otro, para
que los usuarios respeten
las medidas implementa-
das, lo que permitirá man-
tener en funcionamiento la
feria.

Este domingo, adoptando las medidas preventivas pertinen-
tes, volverá a funcionar la Feria Diego de Almagro, solo en la
parte chacarería.

EL TIEMPO                                                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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Concejal Beals insistió en que solo ejerció su rol fiscalizador:

«Hay tres instancias diferentes donde se sostuvo lo que manteníamos»

Concejal Christian Beals Campos.

Han pasado más de 24
horas desde que el adminis-
trador municipal Patricio
González renunciara a su
cargo y uno de los conceja-
les firmantes del requeri-
miento ante el TER, Chris-
tian Beals Campos, entregó
sus impresiones de este he-
cho indicando que ganaron
en las tres partes donde pre-
sentaron recursos.

«Primero en la Contra-
loría dejamos sin efecto el
decreto que decretó ilegal
nuestra votación; en segun-
do lugar en la Corte Supre-
ma donde también se pre-
sentaron y también la Cor-
te Suprema falló a favor de
nosotros, y por último en el
TER y también a favor de
nosotros, donde también la
municipalidad se hizo par-
te. Hay tres instancias dife-
rentes donde nosotros técni-
camente se sostuvo lo que
manteníamos, lo que es más
importante, la salida del
administrador se basa en
cosas concretas de la Con-
traloría; él fue sancionado
por la Contraloría; él no lo
dice, solamente repite el dis-
curso que si ahora lo llevá-

ramos a votación no sal-
dría. Por supuesto no hay
motivo porque se encargó
después de eso, de  pagarle
a los profesores que los te-
nía seis meses atrasado, y
nunca más se atrasó por el
temor a que le aplicáramos
eso», sostuvo Beals.

Respecto a que si la re-
nuncia mejora en algo el
cuestionamiento que hace
el Tribunal Electoral, dijo
que en nada «porque para
hacerla efectiva debió ha-
berla hecho en el periodo de
Freire y haberlo destituido,
no haberle pedido la renun-
cia; para mí yo no soy abo-
gado, y no seis días después
porque a mí me dio la im-
presión, cuando yo presen-
té el martes en el concejo
que él no quería renunciar,
así me lo anunciaron y por
eso yo solicité la renuncia
formal y fue efectiva al otro
día, por lo tanto no es que
Freire le haya pedido la re-
nuncia… No quiso renun-
ciar hasta que se vio presio-
nado el actual alcalde dele-
gado, subrogante o desig-
nado para ejercer esa soli-
citud que yo le hice como

concejal, que era la comple-
mentación del fallo de Frei-
re. Al final debiera haberse
ido,  si fuera consecuente
con sus ideas, como él dice,
debiese haberse ido con
Freire el mismo día que se
fue Freire», indicó.

Se le pregunta al conce-
jal si la renuncia se le pide
el 12 de agosto por qué se
hace efectiva una semana
después. Al respecto el con-
cejal Christian Beals Cam-
pos dijo «porque no quería
renunciar, esa es la lectura
lógica que tiene que tiene
que hacer uno. Se la pedí yo
en el concejo el martes y
salió el día miércoles, aho-
ra que le pongan renuncia
a no ponerle destitución,
también eso suaviza un
poco el efecto, porque es di-
ferente a que renuncie a que
a uno lo destituyan», indi-
có Beals.

Sobre si la salida de Gon-
zález  de la municipalidad de
San Felipe forma parte de
una estrategia judicial, el
concejal Christian Beals
Campos indicó: «Yo creo
que lamentablemente han
tenido muy malos aboga-

dos, hay que ver que les re-
sulta, pero como toda per-
sona tiene derecho a presen-
tar sus descargos, pero no
hay que olvidar que aquí
hay tres fallos de tres insti-
tuciones diferentes, o sea se
fueron contra el sistema, és-
tos no son inventos del con-
cejal Christian Beals, no son
inventos de querer obtener
una alcaldía. Yo le anticipé
a Freire al otro día del fallo
de la Suprema, el 5 de di-
ciembre del 2018 en conce-
jo, con documentos, que el
fallo había sido adverso, que
la votación nuestra era vá-
lida, siempre se discutió eso,
ni siquiera con el nombre del
administrador, entonces di-
cen que no venía designado
con nombre… nunca. Sola-
mente en ese momento le
dije a Freire: ‘Mira, aquí
tú estás con abandono
de deberes si tú no ejer-
citas el fallo de la Supre-
ma’... dos años antes, en-
tonces qué interés voy a te-
ner en ocupar un cargo si le
estoy anticipando a esa per-
sona que no cometa ese
error y los abogados le dije-
ron ¡No!, aquí no dice que

tiene que salir Patricio Gon-
zález... Nunca iba a decir en
el fallo de la Suprema que
tenía que salir Patricio Gon-
zález, la Suprema falló para
todo Chile y porque era una
interpretación antigua don-
de se designaba alcalde el
concejal con la más alta vo-
tación, hasta que cambió la
votación que era diferente
alcaldes y concejales, por lo
tanto siempre el alcalde se
consideró a la interpreta-
ción de la Contraloría de que
el alcalde formaba parte del
concejo, que era un concejal
más, pero eso cambió con la

ley 20 mil y tanto se sepa-
raron, por lo tanto el fallo
de la Suprema lo deja clara-
mente establecido que para
destituir al administrador
solamente necesitan dos ter-
cios, en este caso de 6 con-
cejales, 4, y no tiene que con-
currir el alcalde porque ade-
más era un funcionario de
confianza de él, basta decir-
le no sigue y no ir a una vo-
tación, o sea quedó súper
claro», señaló Beals.

Al finalizar volvió a rei-
terar que sólo está cum-
pliendo su rol principal que
es fiscalizar.

Esta vez el carnaval fue en Villa El Señorial:

Mes del Niño se sigue celebrando en las poblaciones de nuestra comuna

PERSONAJES MÁGICOS.- Algunos adultos de disfrazaron de
personajes de los programas infantiles de televisión y el cine.

MES DEL
NIÑO.- La
brigada de

payasos
visitó casa
por casa a

los niños de
Villa El

Señorial con
sus regalos y

golosinas.

Pareciera que más que
celebrar el Día del Niño en
nuestra comuna, algunos
prefirieron mejor agasajar a
los pequeñines durante toda
la semana en distintas po-
blaciones, ese es el caso de

MES DE LA
ALEGRÍA.-
Las calles
de Villa El
Señorial se
legraron
esta sema-
na con este
grupo de
vecinos
llevando
dulces a los
niños.

la junta vecinal de El Seño-
rial, donde los vecinos se
maquillaron y transforma-
ron en payasos para visitar
las casas de su barrio carga-
dos de golosinas y regalos.

«Esta actividad realiza-

da por la junta de vecinos
El Señorial en el marco de
celebración del Mes del
Niño, este año fue distinto,
muy acotado a entregar un
presente a los pequeños ins-
critos de una actividad del
año pasado, esto porque no
podemos exponer a los ni-
ños a un contagio con los de
las aglomeraciones, a fin de
evitar lo que está pasando
con la Pandemia, espera-
mos comprensión de los ve-
cinos, fue una tarde muy
entretenida los niños esta-
ban muy contentos con la
visitas que hicimos a sus
domicilios, tuvo como cola-
boradores al Verdulero So-
lidario y la espectacular
actriz payasa Petunia jun-
to a los Paw Patrol, Daddy
Yankee, todos maravillosos
y espectaculares, espera-
mos que el próximo año se
puedan retomar todas las
actividades que como siem-
pre, las realizamos con
mucho cariño», comentó a
Diario El Trabajo la pre-
sidenta vecinal, Éricka Ál-
varez Vicencio.
Roberto González Short
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Carabineros regaloneando a los niños de nuestra comuna

Escuela José Manso de Velasco:

Luego de años de espera dotarán de techo el patio principal de colegio

El alcalde (s) Claudio Paredes visitoì el establecimiento y se reunió con la directora y el
centro de padres.

Como un sueño hecho
realidad calificó la directo-
ra de la Escuela José Man-
so de Velasco, Paola Rojas
Fajardo, la noticia que re-
cibieron este jueves, junto a
parte de la directiva del Cen-
tro de Padres, sobre la
próxima construcción del
techo para el patio principal
del establecimiento.

La información fue en-
tregada por el alcalde (s),
Claudio Paredes, quien
se trasladó hasta el estable-
cimiento para reunirse con
la directora. En el lugar, la
autoridad señaló que el pro-
yecto considera la construc-
ción del techo para la mul-
ticancha de esta unidad
educativa.

«El proyecto que partió
hace algunos años, con el
requerimiento que hizo la
comunidad educativa al se-
ñor alcalde Patricio Freire,
y en esa oportunidad se es-
tablecieron los caminos
para buscar el financia-
miento y generar el proyec-
to, y hoy día justamente
esta iniciativa ya está ini-

ciándose en tierra derecha,
dado que se cerró el proce-
so de licitación, el día mar-
tes se va a presentar el in-
forme de adjudicación y
con eso ya va a estar en
condiciones de ser contra-
tado para iniciar la obra»,
dijo el alcalde (s).

La iniciativa que signifi-
ca una inversión de casi 60
millones de pesos y cuyo fi-
nanciamiento corresponde
al Fondo Regional de Inver-
sión Local, FRIL del Gobier-
no Regional, contempla la
construcción de una estruc-
tura metálica de cubierta
para la multicancha de la
escuela, que alcanza una
superficie techada de 650
metros cuadrados.

El proyecto permitirá
habilitar un patio que ac-
tualmente no se utiliza en
tiempo de verano, debido al
excesivo calor que se siente
en la zona, ni los días de llu-
via en invierno, y se podrá
ocupar especialmente para
la práctica deportiva y para
actividades artístico cultu-
rales que desarrolla el esta-

blecimiento.
«La verdad es que es

un sueño hecho realidad,
realmente de todos los pe-
ríodos que ha tenido este
establecimiento, siempre
ha sido un anhelo, no tan
solo para poder tener un
espacio para hacer depor-
te y proteger del sol a los
niños y la comunidad, sino
que también se genera un
espacio más pedagógico
para todas las actividades
que involucra un trabajo
de comunidad, por ejem-
plo de los talleres, noso-
tros nos caracterizamos
por ser un colegio que tie-
ne muchos talleres artísti-
cos, de deporte, de danza,
de circo teatro, entonces
claramente el beneficio
que va a involucrar el con-
tar con esta estructura va
a ser absolutamente posi-
tivo», dijo Paola Rojas, di-
rectora del establecimien-
to.

Para Carla Iribarren,
presidenta del Centro de
Padres de la escuela, esta es
una gran noticia y es un

mérito de los apoderados y
de los funcionarios del esta-
blecimiento que lucharon
para lograr el proyecto.

«Aquí los niños van a
salir beneficiados 100%,
porque no tan sólo hacen
actividades de educación fí-
sica, sino que los talleres
extraprogramáticos que
tiene la escuela, se realizan

dentro de la cancha y los
golpes de calor, como son
después de clases, los niños
tenían que irse a los secto-
res que tenían sombra, que
eran muy poquitos, y aquí
tienen zancos, que coinci-
dían con patinaje, fútbol,
entonces para los niños
eran muchos los golpes de
calor que tenían y con este

techo los va a beneficiar
harto y el rendimiento en
ellos, al momento de las
competencias que hagan va
a ser beneficioso», dijo la
apoderada.

Las obras deberían co-
menzar en las próximas se-
manas y se espera que el
proyecto sea entregado en
cuatro meses más.

MÁS NIÑOS REGA-
LONEADOS.- Las celebra-
ciones del Mes del Niño se si-
guen realizando en cada rin-
cón de nuestra comuna, esta
semana los funcionarios de

la Oficina de Integración Co-
munitaria de Carabineros de
San Felipe entregaron dulces y
globos a los niños de las villas
Bernardo Cruz, Luis Gajardo
Guerrero 2 y Sargento Aldea, a

fin de regalonear a los más pe-
queñitos. También estuvieron
en la comitiva varios persona-
jes infantiles como Minnie
Mouse, Spiderman y otros per-
sonajes.
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Hernán Fredes habla sobre el retorno del torneo

Ante Santiago Wanderers Unión San Felipe
rindió su segunda evaluación de Intertemporada

Unión San Felipe lleva dos test futbolísticos durante la Inter-
temporada.

En blanco finalizó el
ejercicio futbolístico que
este miércoles realizó el
conjunto albirrojo ante su
similar de Santiago Wande-
rers en Valparaíso.

El juego de ensayo que
tuvo lugar en el Complejo
Deportivo del club porteño,
se puede entender como un
paso adelante para el grupo
que comanda el profesor
Erwin Durán, a raíz que
según pudo recabar El Tra-
bajo Deportivo, se trató de
un partido bien jugado por
ambas escuadras, donde
hubo mucha intensidad, y el
que el Uní Uní perfectamen-
te pudo haberlo ganado.

A diferencia de la anterior
sesión frente a San Luis de
Quillota, esta vez el técnico
unionista dispuso una forma-
ción más estable, quedando
claro que, a poco de reiniciar

el torneo, Erwin Durán tiene
ya completamente definida la
oncena titular que en dos se-
manas enfrentará a Melipilla.

Esta sería la siguiente:
Andrés Fernández; Francisco

El enganche trasandino es fijo en el andamiaje del Uní Uní
esta temporada.

Hernán Fredes está
llamado a convertirse en
uno de los jugadores más
gravitantes en la campaña
del Uní Uní. Ya completa-
mente a punto y con unas
ganas enormes de jugar
para demostrar en pleno
toda su calidad, el volante
habló con nuestro medio.
«La verdad nunca en mi
carrera he estado parado
durante tanto tiempo. Mis
compañeros y yo tenemos
unas ganas enormes de
partir, además que venía-
mos haciendo bien las cosas
hasta el momento de la de-
tención del campeonato»,
declaró.

Sabido es que Fredes
arribó al conjunto aconca-
güino bien adentro en la
pretemporada, por lo que
su puesta a punto tardó un
tanto más que el resto de
sus compañeros, por lo que
es evidente que todos estos
meses de para le permitie-
ron quedar completamen-
te nivelado. «Al principio
me costó un poquito por-
que los chicos venían acti-
vos y en competencia, en
cambio yo venía de vaca-
ciones y viendo las opcio-
nes que tenía para mi fu-
turo. La puesta a punto tie-
ne sus plazos y sus dificul-
tades.  Si estoy bien en lo

físico las cosas saldrán
mejor, porque ese es mi es-
tilo de juego, donde me
gusta mucho habilitar a
mis compañeros y ser
siempre una opción de
pase», afirmó.

Con una trayectoria que
no deja indiferente a nadie,
Fredes es una voz autoriza-
da para adelantar un futu-
ro feliz del equipo en el tor-
neo próximo a arrancar.
«Ya lo han demostrado;
solo basta ver lo que esta-
ban haciendo en las prime-
ras fechas. Este es un plan-
tel muy joven capaz de pe-
lear por cosas importan-
tes. No tengo la mínima

duda que si mantenemos el
nivel, estaremos en la pe-
lea».

No cabe la menor duda
que una de las cosas a la
que habrá que adaptarse
será el jugar sin público,
cosa que al jugador argen-
tino no deja indiferente.
«Claramente que jugar
con público motiva mucho;
ahora todo será nuevo y
difícil al comienzo, pero
habrá que acostumbrarse
para que podamos volver
a lo habitual y que el fút-
bol vuelva a ser un espec-
táculo deportivo donde la
gente también es protago-
nista».

Salinas (Matías Silva), Jesús
Pino, Víctor Morales, Gonza-
lo Villegas; Leandro Fioravan-
ti, Juan Méndez, Gonzalo Ál-
varez, Hernán Fredes, Pablo
Vergara; Lautaro Palacios.

El retorno al fútbol
está anunciado

Luis Maselli es entrenador
y preparador físico de fút-
bol profesional.

Ya fue anunciado por
las autoridades el retor-
no al fútbol de primera A
y B del profesionalismo
en nuestro medio nacio-
nal.

El sábado 29 y el mar-
tes 1 de septiembre serán
los primeros partidos. «Es
fruto de un trabajo lar-
go», agregó el presidente
de la ANFP, Pablo Milad.

Algunos  requisitos
para el retorno seguro:

«Tener una comisión
médica que siguiera avan-
zando en protocolos y
medidas de seguridad
para reducir al máximo
los riesgos de contagio.

«Supervisar, capacitar
y fiscalizar la implemen-
tación de los protocolos

por parte de la Sociedad
Chilena de Medicina del
Deporte, debido a que es
fundamental que nunca se
relajen las medidas y que
siempre se esté educando a
los planteles y a los funcio-
narios de los clubes.

«Considerar sanciones
reales al incumplimiento de
los protocolos sanitarios y
deportivos».

Este es un gran anuncio
para el universo futbolero,
después de casi cinco meses
de paralización de la activi-
dad.

De todas maneras, hay
que contemplar también
que dentro de este universo
está inserto el fútbol ama-
teur que vive una realidad
muy diferente al profesio-

nal, y por lo mismo requie-
re un tratamiento distinto
en el análisis, porque ese
retorno aún se ve muy le-
jano por las implicancias
propias de las dificultades
de infraestructura y logís-
tica que se registran en
este medio. Sobre esa rea-
lidad, los pormenores y los
avances que se vayan su-
cediendo, hablaremos en
las próximas ediciones de
esta columna.

La columna del profesor Maselli
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Dirigente sanfelipeño en la primera línea de las decisiones de la Febachile

Imagen de la reunión de directorio de la Febachile en la que participó el timonel de la ABAR, Juan Acuña.

Días atrás mediante la
plataforma Zoom se llevó a
cabo una importante re-
unión del directorio de la
Federación de Básquetbol
de Chile, en la que el acon-
cagüino Juan Carlos Acu-
ña tuvo un indudable pro-
tagonismo en su calidad de
Secretario de esa organiza-
ción deportiva, la que a su
vez es una de las más impor-
tantes del país.

En la cita dirigencial se
trataron temas muy impor-
tantes como lo son por ejem-
plo el posible retorno de la
actividad federada y la actua-
lidad del mini básquet nacio-
nal que es precisamente en-
cabezado por Acuña, perso-
nero que a medida que avan-
za el tiempo adquiere mayor
influencia en los cestos chi-
lenos.

Presidente ARFA y Seremi de Salud sostuvieron
provechosa reunión para preparar el retorno

El Seremi de Salud Francisco Álvarez conoció la realidad el
fútbol amateur de la región.

Como un paso adelante
porque les permitió dar a
conocer la realidad del ba-
lompié aficionado de la re-
gión, calificó el presidente
de ARFA Quinta, Chris-

tian Ibaceta, la reunión
vía Zoom que el martes pa-
sado sostuvo con el Seremi
de Salud, Francisco Álva-
rez.

El máximo directivo

regional se refirió de esta
forma a la cita que tuvo
con la autoridad sanita-
ria: «Fue una reunión de
presentación porque no
teníamos ese gusto; sa-

bíamos perfectamente
que el Seremi no tenía
por qué conocer nuestra
realidad, y es por eso que
solicitamos reunirnos
con él para explicarle en
qué consistía nuestra or-
ganización, la cantidad
de clubes que componen
y todo lo relacionado con
ella. Le expliqué que no-
sotros queremos volver
de forma segura cuando
sea el momento y por lo
mismo era muy impor-
tante conocer su opi-

nión», dijo Ibaceta.
La máxima autoridad

regional del fútbol ama-
teur, contó a El Trabajo
Deportivo que el Seremi
se mostró muy interesado
en el tema y que le solicitó

le hicieran llegar el proto-
colo de retorno una vez
que ya estuviera listo, para
que fuese revisado y se le
hicieran las observaciones
que ellos estimaran perti-
nentes.
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Carabineros OS7 detiene a tres personas
en allanamientos en mismo pasaje

En el primer procedimiento  se incautaron 109 gramos de
clorhidrato de cocaína, 5 cartuchos calibres 16 y $255.000
en efectivo, en tanto en el segundo caso, se decomisaron
23,5 gramos de pasta base de cocaína; 6,8 gramos de
clorhidrato de cocaína y $26 mil en dinero.

• Los procedimientos se desarrollaron
durante dos días seguidos y todos los
aprehendidos pasaron a control de deten-
ción.

En dos procedimien-
tos desarrollados en días
consecutivos en la pobla-
ción Eliecer Estay en la
comuna de Llay Llay, Ca-
rabineros de la Sección
OS7 Aconcagua detuvo a
tres personas tras allanar
dos domicilios que esta-
rían vinculados al tráfico
ilícito de drogas.

En un primer proce-
dimiento  se incautaron
109 gramos de clorhidra-
to de cocaína, 5 cartu-
chos calibres 16 y
$255.000 en efectivo,
deteniendo a una perso-
na que pasó a control de
detención. En el segun-
do caso, se decomisaron
23,5 gramos de pasta
base de cocaína; 6,8 gra-
mos de clorhidrato de
cocaína y $26 mil en di-
nero, además de un co-
lador que mantenía res-
tos de la droga.

En el segundo hecho se
detuvo a dos personas que
pasaron a control de deten-
ción la jornada de ayer.

Es importante recordar

a la ciudadanía que los he-
chos ligados a droga pue-
den ser denunciados al
fono 135 de manera anó-
nima y gratuita.

Varios de sus electrodomésticos explotaron tras el corto circuito:

Vecina casi muere electrocutada al apagar un incendio eléctrico con agua

POR POCO MUERE ELECTROCUTADA.- Los vecinos apoyaron a la vecina Claudia Mata-
mala, quien desesperada no pensó en su vida, y apagó un incendio eléctrico con agua.

ABUELA PROTECTORA.- Doña María Angélica Le Roy Aris
en todo momento cuidó de sus nietas, quienes estaban muy
afectadas por el estallido de sus electrodomésticos.

ASEGURANDO EL LUGAR.- Los bomberos extrajeron los gases tóxicos de la vivienda con
equipo especial.

Claudia Matemala, dueña de
casa afectada.

La explosión de una za-
patilla eléctrica y el estallido
subsiguiente del televisor, un
equipo de sonido y otros
electrodomésticos, es lo que
se registró al mediodía de
este jueves en Villa Esplen-
dor 241, justo cuando la due-
ña de casa salió a comprar
un cuaderno para una de sus
tres niñas chicas. La abuela
de las pequeñas decidió sa-
car a las niñas a la calle,
mientras que la madre de las
menores llegó para apagar el

fuego con agua, lo cual re-
presentó un peligro agrega-
do, pues apagar incendios de
electrodomésticos con agua
es de alta peligrosidad, pues
pudo morir electrocutada.

TODOS EN SHOCK
Al lugar llegaron unida-

des de la Primera y Cuarta
Compañía de Bomberos,
estos bomberos procedie-
ron a extraer los gases y
humo de la vivienda, así
como hacer la respectiva

inspección de las instalacio-
nes eléctricas del inmueble.

Diario El Trabajo ha-
bló con Claudia Matama-
la, vecina afectada en El Es-
plendor:

«Yo sólo salí a comprar
un cuaderno para una de
mis niñas para sus clases
online, y fui  a comprarlo y
cuando venía yo doblando
la esquina me gritan los ve-
cinos ‘Fuego’, y corro, y pa-
rece que los niños habían
pescado algo, no sé, y se
empezó a incendiar. Lo úni-
co a lo que atiné fue tomar
un bidón con agua para
apagar el fuego para que no
se extendiera, porque si se
extiende agarraba el living
y la casa de al lado (…) Se
me quemó un televisor, un
equipo de sonido, mi celular
que lo había comprado hace
pocos días, era mi herra-
mienta de trabajo. Puede
que fuera la ‘zapatilla’ la que
se sobrecargó, porque igual
la tenemos así con cosas co-
nectadas. Esto pasó cuando
las niñas estaban viendo
tele (…) Se me quemó todo
lo que yo vendo, yo hago
pastelería para vender a
domicilio, hoy mismo tengo
que entregar una torta»,
dijo la angustiada vecina.

Tras las explosiones, las ni-
ñas soltaron a llorar, y la
adulta mayor doña María
Angélica Le Roy Aris pro-
cedió a ponerlas a salvo.
Roberto González Short

INSERVIBLES.- Así quedaron los parlantes y el equipo de
sonido, además del televisor de las niñas.
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Camión repartidor de gas los embistió violentamente:

Bebé de un mes de vida salvó de milagro durante choque en puente El Rey

Martín Espíndola, conducía
el auto donde viajaba su nie-
ta, de apenas un mes de na-
cida.

EN BUENAS MANOS.- Rescatistas de Bomberos procedieron llevar a la bebé a una unidad
paramédica para que fuese evaluada por personal médico.

CONDUCTOR GOLPEADO.- El conductor del camión de gas
bajó de su vehículo por sus propios medios.

Así quedó el auto en el que venía la familia de Santiago, los
daños materiales fueron cuantiosos.

Un aparatoso accidente
de tránsito ocurrió al filo de
las 18:20 horas en las inme-
diaciones de puente El Rey,
luego que un camión de re-
parto de gas intentara incor-
porarse al tráfico de Aveni-
da José Manso de Velasco,
sin percatarse que venía un
automóvil en la vía, colisio-
nando ambos vehículos vio-
lentamente, ocasionando
daños considerables.

GUAGUA VOLANDO
Durante los segundos

que duró el impacto y el
arrastre, una bebé de ape-
nas un mes de nacida se
desprendió de su silla de
seguridad y salió dando
tumbos dentro del vehículo,
cayendo finalmente en el
piso del auto ante el horror
de sus ocupantes.

Cuando las unidades de
Rescate de Bomberos llega-
ron al lugar, ya las cámaras
de Diario El Trabajo esta-
ban en el sitio del suceso to-
mando los registros gráficos.

Martín Espíndola,
conductor del auto que ve-
nía de Santiago y abuelo de
la bebé, nos comentó que

«veníamos de Santiago y
cuando estábamos entran-
do por el puente El Rey, so-
mos la guagua de un mes de
nacida, su mamá y mi se-
ñora, veníamos en la fila
correspondiente de autos
cuando el conductor del gas
viró y se nos atravesó,
como que aceleró para pa-
sar rápido, parece que no
nos vio que veníamos noso-
tros en la fila, no nos dio
tiempo de frenar, así que
pegamos de lleno en el cos-

tado derecho del camión del
gas. En cuanto a mi nieta,
ella venía en su silla de se-
guridad y se soltó parte de
la silla y la niña cayó al piso
del auto», dijo Espíndola.

El conductor del camión
de reparto de gas quedó
también golpeado en su
asiento, minutos después
fue valorado por personal
médico. Finalmente Carabi-
neros quedó a cargo del pro-
cedimiento de rigor.
Roberto González Short
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‘Keno’ Carvallo nos relata las penas y alegrías de su padre:

Además de fundar el local de bicicletas, Eugenio Carvallo fue exportador de uva

MISIÓN CIMPLIDA.- Una semana más seguirá abierto este local de reparación de bicicletas
en San Felipe.

LUCHÓ
MIL

BATA-
LLAS.- En

sus días
finales el

querido
Eugenio
Carvallo

debió
enfrentar

duras
enferme-

dades.
Murió el

pasado 24
de julio.

SOCIOS Y ESPOSOS.- Aquí vemos a Eugenio Carvallo con
su esposa Hortensia Díaz.

Eugenio Carvallo Díaz, anun-
ció el cierre definitivo de su
local para el 28 de agosto.

Hace pocos días en Dia-
rio El Trabajo publicamos
la noticia del cierre definiti-
vo del legendario local ‘Bi-
cicletas Carvallo’, informa-
ción confirmada por el ac-
tual dueño Eugenio
‘Keno’ Carvallo Díaz,
quien la tarde de este jueves
habló con nuestro medio
para compartir con nues-
tros lectores sobre la vida de
su padre, llamado también
Eugenio Carvallo Calde-
rón.

«Mi padre nació en
1930, vivió primero en Rin-
conada de Los Andes, des-
pués con la familia se tras-
ladó a San Felipe, ya en
1932 mi padre compró una
propiedad en calle Salinas
180, misma en la que ac-
tualmente está la Óptica
Pincheti y un negocio de bi-
cicletas, y de ahí papá y mi
madre Hortensia Díaz tra-
bajaron arduamente los
dos para formar nuestra

familia, de la que por 16
años yo fui hijo único. Ellos
con su esfuerzo sacaron
adelante este negocio con el
esfuerzo de mi padre, y este
negocio nos dio en su mo-
mento en la década de los
setentas, la posibilidad de
probar suerte en la agricul-
tura como exportadores de
fruta», comentó Keno Car-
vallo a nuestro medio.

- ¿Su padre también
fue exportador de fru-
ta?

- Efectivamente. Con mi
papá a la cabeza y yo secun-
dándolo trabajamos fuerte-
mente, los dos empezamos a
expandirnos en la parte agrí-
cola, llegamos a exportar a
Estados Unidos y después a
Japón, en ese periodo aún
no salía la fruta del Norte de
La Serena o de Copiapó, las
primeras frutas salieron acá
de San Felipe y obteníamos
muy buenos precios, y eso
nos alentó a crecer y expan-
dirnos pero ya luego en los
años noventas decidimos
salirnos de la agricultura,
pues vimos que era un nego-
cio muy inestable, habían
muchas cosas que no depen-
dían de nosotros.

- ¿Mientras ustedes
estaban con el tema
agrícola, quién atendía
el negocio de las bicicle-
tas?

- Mientras nosotros es-
tábamos con la fruta, el lo-
cal de las bicicletas seguía
funcionando con mi madre
a la cabeza.

- ¿Qué pasó con esa
pequeña fortuna y las
propiedades de su pa-
dre?

- Bueno, mis padres en
1987 se separaron, años
después papá tuvo proble-
mas con el Banco de Chile y
para que ese banco no le
quitara sus propiedades,
papá hizo una venta ficticia
a nombre de un sobrino de
él, o sea de un primo mío
que es quien actualmente
está en esa calle salinas.
Este sobrino para garanti-
zar que él devolvería las pro-
piedades, le hizo un Manda-
to a mi padre para que él se
autovendiera sus propieda-
des; papá con ese documen-
to recuperó una parcela y
una casa en Quintero, des-
pués en 2010 cuando quiso
recuperar esa propiedad del
local comercial, más una
casa en Papudo, este sobri-
no revocó el Mandato, tuvi-
mos que ir a juicio y como
ya habían pasado más de
cinco años la justicia com-
probó el delito, pero ya ha-
bía prescrito, no se pudo
hacer nada y mi padre y
nuestra familia entera per-
dimos esas dos propieda-
des, que eran importantes
en nuestro capital.

- ¿Les afectó mucho
económicamente per-
der esas propiedades?

- Bastante. De ahí mi
padre se vio muy afectado,
mucho, porque era el es-
fuerzo de papá y mamá. De
ahí en 2006 él decidió con
la parcela que le quedó,
arrendarla, por la edad que
ya tenía se dedicó a traba-
jos más tranquilos, más
suaves. Finalmente gracias
a su esfuerzo papá logró re-
puntar y comprar más pro-
piedades a base de trabajo
y esfuerzo durante toda su
vida.

- ¿De qué murió su
padre?

- Papá en el año 2000
sufrió un cáncer en la prós-
tata, fue operado de ese cán-
cer, se operó en Viña del
Mar, de eso después quedó
bien pero pasados los años,
en 2015 volvió el cáncer con
una obstrucción urinaria,
me lo encontré casi murien-
do, de ahí lo llevé al hospi-
tal, ahí lo tuve 17 días hos-
pitalizado, de ahí ya él aun-
que era muy sano se fue
complicando, ahora en el
mes de mayo se logró esca-
par de otra, luchó harto, al
final se complicó, una bac-

teria se le alojó en el cora-
zón y murió a los 90 años
de edad.

- ¿A su papá le tenían
sus amigos algún apodo
cariñoso?

- Sí. Sus amigos le decían
‘Care Gallo’, otros le de-
cían ‘Caravacho’, por su
apellido.

- ¿Alguien de la fami-
lia seguirá con este ofi-
cio?

- No. Ya lo conversé con
mi madre y se decidió cerrar
el local, nadie en la familia
tiene interés en seguir, ya
todos son profesionales, así
que hasta aquí llegamos.
Agradezco profundamente
a tantas personas por estos
68 años de apoyo, de amis-
tad y confianza al trabajo de
mis padres y yo.
Roberto González Short
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: Los sentimientos se deben demostrar
en su justa medida para que otra persona tam-
poco se aproveche. SALUD: Estamos en invier-
no, por lo tanto, debe con mayor razón evitar
los problemas respiratorios. DINERO: Si le ofre-
cen una oportunidad no la desperdicie. COLOR:
Violeta. NÚMERO: 6.

AMOR: Esconder su corazón para que los
demás no le dañen evita también, que la fe-
licidad se cruce en su camino. SALUD: Más
cuidado con esos problemas de salud sin tra-
tar. DINERO: Destine algo de sus recursos
para poder capacitarse. COLOR: Verde. NÚ-
MERO: 16.

AMOR: Las cosas no se solucionan discutien-
do, sino que hablando las cosas y poniéndolas
sobre la mesa. SALUD: Tómese un momento
del día para disminuir un poco el ritmo. DINE-
RO: No se rinda a pesar que el panorama no
siempre sea el más ideal. COLOR: Blanco.
NÚMERO: 10.

AMOR: Si su pareja anda algo alterada, trate
de darle el espacio suficiente para que se cal-
me. SALUD: Los problemas respiratorios co-
menzarán a aparecer en su organismo, pero si
se cuida se recupera pronto. DINERO: No gas-
te todo de una vez. COLOR: Naranjo. NÚME-
RO: 21.

AMOR: Más adelante su corazón comenzará a
pagar las consecuencias por no haberle hecho
caso en su momento. SALUD: No se exponga
a las corrientes de aire durante esta temporada
de invierno. DINERO: No descarte del todo ese
proyecto que le ofrecieron. COLOR: Morado.
NÚMERO: 4.

AMOR: No desperdicie lágrimas en una per-
sona que realmente no vale la pena. SALUD:
Más cuidado con esas crisis de ansiedad. DI-
NERO: Sus gastos personales no deben au-
mentar ya que esos recursos debe destinar-
los a cosas más prioritarias. COLOR: Rojo.
NÚMERO: 22.

AMOR: Si esa persona no entiende que usted
necesita su espacio, será importante que lo
hable. SALUD: Cuidado con los cólicos en la
zona renal. DINERO: Ese dinero que tiene aho-
rrado será indispensable para más adelante. No
lo use bajo ningún caso. COLOR: Amarillo.
NÚMERO: 20.

AMOR: La soltería durará el tiempo que usted
quiera. Encontrar un nuevo amor depende ne-
tamente de usted y el empeño que ponga. SA-
LUD: Tenga calma ya que su salud irá mejoran-
do. DINERO: Cuidado con gastar demás ya que
eso merma sus ahorros. COLOR: Celeste.
NÚMERO: 13.

AMOR: La esperanza de encontrar la felici-
dad puede estar a la vuelta de la esquina. SA-
LUD: Cuidado con no controlar su estado de
salud, si algo no anda bien es preferible que
lo controle ahora. DINERO: No se gaste todo,
destine algo al ahorro. COLOR: Azul. NÚME-
RO: 12.

AMOR: Si intenta manipular las cosas a su
favor será descubierto/a. Le recomiendo que
deje todo en manos del destino. SALUD: Pue-
de sufrir lesiones, cuidado con actuar de modo
irresponsable. DINERO: Ahorre cualquier
peso extra que reciba. COLOR: Café. NÚME-
RO: 3.

AMOR: No decaiga si ve que la vida en lo
sentimental no está siendo lo mejor. SALUD:
Debe apartarse de cualquier foco de negati-
vidad. DINERO: Más cuidado con recurrir a
los créditos informales con el objeto de solu-
cionar los problemas financieros. COLOR:
Rosado. NÚMERO: 9.

AMOR: Respete los sentimientos de la otra
persona y no insista si es que no siente lo
mismo que usted. SALUD: La presión del tra-
bajo puede hacerle bastante daño, tenga
mucho cuidado. DINERO: No involucre a su
familia en sus negocios. COLOR: Gris. NÚ-
MERO: 8.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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¡Buenas noticias!:

Feriantes de bazar y paquetería también vuelven a trabajar pero el 30 de agosto

Los feriantes de bazar y paquetería en el frontis de la municipalidad de San Felipe.

El representante Mario Leiva (mascarilla colores militar) entregando la información a los
socios tras terminar la reunión.

Bastante conforme baja-
ron desde el tercer piso los
representantes de los fe-
riantes que tienen puestos
de Bazar y Paquetería. Ello
porque desde la municipa-
lidad de San Felipe les dije-
ron que podrían volver a
funcionar el próximo do-
mingo 30 de agosto, cum-
pliendo todas las normas
del protocolo.

Cabe recordar que este
domingo 23 de agosto se
reabre la feria Diego de Al-
magro, pero exclusivamen-
te para chacarería, es decir
todo lo que es fruta y verdu-
ras.

En todo caso se van a
reunir lunes, martes y miér-
coles porque deben coordi-
nar bien debido a que San
Felipe los sábados y domin-
gos entra en cuarentena. Lo
otro que ellos mismos reco-
nocen es que les juega en
contra que no venden ele-
mentos de primera necesi-
dad. De todas maneras les
aseguraron desde la muni-
cipalidad de San Felipe que
sí o sí el día 30 de agosto van
funcionar lo que es bazar y
paquetería.

Manuel Leiva, repre-
sentante de los comercian-
tes de Bazar y Paquetería,
dijo al salir que esta sema-
na era imposible poder tra-
bajar; «por la cuarentena
nos dijeron que nos iban a
ayudar para esta otra se-
mana, el domingo 30 que sí
o sí, con cuarentena o sin
cuarentena, íbamos a fun-
cionar. Tenemos que hacer
varios protocolos de saniti-
zación, nos vamos a poner
de acuerdo dentro de la se-
mana, el alcalde Freire nos
va a echar una manito con

el gobernador para que sí
o sí funcionemos nosotros,
a lo menos nos dijeron que
el alcalde iba a meter la
mano por nosotros», sostu-
vo.

- ¿Los deja confor-
mes esto?

- Sí, nos deja conforme
porque creemos en las pa-
labras de la municipalidad…
tenemos que creerles, sino
cómo.

- ¿Los socios están
conformes, parece que
no?

- Sí, están conformes…
están conformes.

- ¿El 30 de agosto en-
tonces?

- Sí, 30 y  sino de ahí
para adelante nos vamos a
sublevar.

- ¿Cuál sería el proto-
colo que deben cum-
plir?

- Poner lavado de ma-
nos, tomar la temperatura,
ampliarnos para los lados,
no poner ninguna caja por
delante, vamos a poner
guardias con chaquetas, las
tenemos compradas, debe
quedar un pasillo de 6 me-
tros que sea amplio, así es
que ya está bueno, tenemos
que trabajar.

- ¿Cuántos son uste-
des en la feria de Bazar
y Paquetería?

- Somos 266… 266 fami-
lias sin trabajo.

- ¿Es posible que al-
gunos de ustedes se ins-
talen este domingo?

- Eso no lo puedo… no,
no porque estamos en cua-
rentena (dice una socia).

- ¿Van a respetar en-
tonces?

- Sí porque es difícil, es-
tamos en cuarentena, nos

van a partear si vamos para
allá.

Luego de la conversa-
ción surgieron dudas por-
que los días sábado y do-
mingo San Felipe entra en
cuarentena, y ellos al no
vender productos de prime-
ra necesidad, cómo van a
funcionar.

Al respecto le pregunta-
mos a Manuel Leiva sobre
esta situación y señaló lo si-
guiente: «Se habló eso con
don Claudio y nos dijo que
él se comprometía, con cua-
rentena o sin cuarentena,
íbamos a tener una reunión
con el gobernador para po-
nernos de acuerdo de qué
forma íbamos a funcio-
nar… él dijo así… yo creo
que vamos a funcionar, esa
fue la respuesta de él a no-
sotros, con cuarentena o sin
cuarentena él iba a hacer
todo lo posible para que
nosotros funcionáramos».

- ¿O sea están 100%
seguros que funcionan
o no al final?

- Eh… no, hay que ha-
blar con el alcalde, o sea con
el gobernador primero, ver
de qué manera nos pueden
conseguir los permisos por-
que en estos momentos
para la paquetería no es pri-
mera necesidad, no habría
un permiso como para tra-
bajar en la feria, y ellos nos
conseguirían permiso, no sé
de qué manera, iban a ver
eso de qué forma conseguir
el permiso para que noso-
tros funcionemos el domin-
go 30 (agosto), y para eso
vamos a tener reunión lu-
nes, martes, miércoles, no-
sotros solamente, la direc-
tiva, bueno no somos direc-
tiva, solamente los que es-

tamos a cargo, las tres per-
sonas que somos represen-
tantes.

- ¿Ustedes están
conscientes que les jue-
ga en contra que no
sean elementos de pri-

mera necesidad?
- Eso nos juega harto en

contra, pero esa es la res-
puesta que nos dieron y nos
vamos conformes porque él
nos aseguró que sí el domin-
go 30 (agosto) íbamos a

funcionar.
Son 266 personas que

además tienen sus patentes
canceladas.

Ellos se ubican en Her-
manos Carrera frente a la
Villa San Francisco.


